

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2023/2024

21711137 - VICK HILYA SALSABIL

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1-urogenital	Ax : kurang lengkap, faktor resiko penyakit belum sepenuhnya tergal; Px fisik: pemeriksaan abdomen tidak sistematis, tidak periksa nyeri ketok ginjal; Px Penunjang: belum interpretasi hasil BNO ; Dx: diagnosis penyebab keluhan OK, sebutkan diagnosis sesuai masalah aktif saat ini disertai penyebab (ec) nya ya ; Tx farmakologi: kurang tepat, pada kondisi nyeri akut yg berat bisa diberi injeksi ya
STATION IPM 10 IMUNISAS	"(-) bersihkan vial, ganti jarum, disinfeksi, injeksi IM masukkan jarum secara penuh (kurang dalam), penulisan di buku KIA hanya yg sudah dilakukan! (bulan depan jangan ditulis), jangan lupa cuci tangan
STATION IPM 2 GENITAL GENITAL	kenapa disiapkan 3 objek glass, mau periksa apa tho ini, kalo mau ambil spesimen apalagi di genital itu ya permisi, memberi aba-aba, kalo sudah selesai ditutup lagi/diminta pakai celana lagi, terus kamu juga belum ngerti apa yg mau dicari dari px gram pada kasus ini, dx sudah ok, pilihan obat salah ya, baca lagi protap dx ini pada laki-laki
STATION IPM 3 SIRKUMSISI	jangan lupa aspirasi ketika anestesi, agar memastikan tidak masuk pembuluh darah. penggunaan gunting sebaiknya disesuaikan lagi ya, gunting benang dan jaringan jangan tertukar. hati-hati glandnnya jangan sampai terpotong. preputium belum diptong, jahitan ja 6 belum selesai, waktu habis.
STATION IPM 4 KONSELING KB	Tanyakan dulu sejak kapan pakai KB suntik, anaknya berapa, usianya. Konfirmasikan tujuan berKB pada pasien ini. Opsi yang direcommendasikan langsung njujug ke IUD,opsi non hormonal lain kurang terdiskusikan dengan pasien. Kurang jelas mana metode yang tidak dianjurkan.
STATION IPM 5 ASUHAN ANTENATAL	anamnesis, sebaiknya juag mennayakan imunisasi yangs duah dilakukana, kebiasaan makan dan dan kebersihan selama ini seperti apa. pmerikaan tanda vital belum, penunjang belum, dosis kurang,

<p>STATION IPM 6 PIMPINAN PERSALINAN</p>	<p>Dx: ok// PROSEDUR: jangan lupa untuk selalu meminta izin dulu ke pasien, belajar lagi tanda kala dua ya mas Vick. pemasangan handuk lebih baik di lembar lanscape ya bukan di tekkuk seperti itu (mengurangi fungsi dan kenyamanan). selain menggunakan Apron APD apa yang diperlukan (kalau tidak ada silahkan untuk di sebutkan). sudah melakukan desinvektan vulva sebelum prosedur. belum memposisikan pasaien. Jaangan suruh pasien mengejan kalau penolong belum siap ya bisa meluncur. hidupkan lampu di awal ya (tidak pasti ada asisten kan). Jelaskan pada pasien kapan harus mengejan dan bagaimana cara mengejan. Oksitosin diberikan saat kala 2? saat tida ada kontraksi dan diberi secara IM?? Dek! Belajar ya dek.. prasarat Ritgen kurang sesuai bisa sobek kemana-mana itu periniumnya bahkan di labinya. pelajari lagi cara melahirkan bahu depan belakang , latihan pegang sanga susur bisa leas payumu. apakah cara oeriksa bayi ke dua menggunakan bimanual?. oh iya terlewat, tadi diawal juga belum memastikan bahwa ibu inpartu. cara perawatan BBL dengan langkah awal kurang sesuai kemaren belajar HAIKAL kan dek apa yang kurang?. sudah menjelaskan tanda pelepasan plasenta.untuk tahu bagaimana kondisi pelepasn plasenta menggukan prasarat apa? Oksitosin di suntikkan kapan? oh iya udah di pakai di awal ya tadi (salah ya). apa syarat penyuntikan oksitosin mas? kenapa di suntk metil ergometrin sebelum plasenta lahir? efeknya apa? . cara PTT kala 3 kurang tepat. jangaan di tarik ya nanti putus. belum memastikankenyaman pasien. belum evalusasi post kala 3. apakah kalau perdarana post kala 3 harus diberikan ergometri? bayinya juga abelum di pasng klem umbilikal ya.TOLONG BELAJAR LAGI YA, viidionya di perhatikan. dipelajari obat apa yangakan di pakai dan efeknya bagaimana.</p>
<p>STATION IPM 7 KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR/IUD)</p>	<p>Inform consent cukup, jangan lupa tanyakan kembali persetujuan ke pasien ya, persiapan cukup, Pada pemasangan perhatikan sterilitas terutama saat membuka / memasang IUD dari wadah. Komunikasi edukasi cukup</p>
<p>STATION IPM 8 RESUSITASI NEONATUS</p>	<p>ASISTEN : sdh baik, //operator: persiapan yang lengkap //bayi lahir langsung dinilai djj, sianosis dan pengembangan dada??BACA lagi ya dik,,dr awla sdh salah.....cara pegang sungkup yang benar ya,,ohya bantalan juga tdk pas di bahu...//hitungan vtp kompresi 1 menit itu sampe hitungan vtp brp?masihbingung ya...//setelah 70 hr nya VTP 2-3 siklus itu mksdnya gmn dik??baca alur lagi yaa dr awal..</p>
<p>STATION IPM 9 ANAK</p>	<p>AX : kurang lengkap ya dek riw nutrisinya, lalu untuk riw kehamilan ibu ps dan riw kelahiran ps belum ditanya yaaa//PX : Ok, Interpretasi BB/TB ok TB/U kurang tepat BB/U ok DX : benar 2, TX : baru tepat 1 konsep ya dek Vick, semangat belajar lagi yaa dek</p>